

Deux ronds-points et 158 places de parking

Des projets pour soulager Port-Blanc

L'assemblée générale des Amis du Port-Blanc a permis de présenter un projet y facilitant le stationnement et la circulation pendant la belle saison. Il comprend l'aménagement de deux ronds-points, prévus pour l'été, et d'un parking de 158 places, avant d'autres réalisations.

L'embarcadere de Port-Blanc enregistre 500 000 passages par an entre Baden et l'île-aux-Moines. Sachant que la plupart des passagers viennent au lieu-dit en voiture et laissent leur véhicule sur le continent, il est facile d'imaginer les encombrements dont souffrent les riverains l'été.

Pour essayer de mettre un terme à ce problème, l'association des amis du Port-Blanc a planché sur un projet pour le site. Les conclusions ont été remises à la société d'aménagement du Morbihan.

« Nous avons fait une étude de faisabilité. Nous proposons. La balle est maintenant dans le camp des décideurs », a rappelé le président, Francis Gilbert. Cette dernière, par l'intermédiaire de Michel Le Gal, a présenté son projet, samedi, lors de l'assemblée générale des Amis du Port-Blanc.

Deux ronds-points, accessibles aux poids-lourds, devraient voir le jour d'ici l'été. « Une présignalisation donnera la figuration des lieux et signalera les entrées de parking. »

Dégager le bord de mer

Les parkings justement. Plusieurs sont programmés, pas cette année, « mais le plus vite possible », à proximité de la route départementale 136, qui sera bordée d'arbres et dotée d'un mail piétonnier. Ils remplaceront les emplacements du

bord de mer. Quelques places seulement demeureront pour les urgences.

Le premier parking disposera de 158 places, à environ 200 m de la mer, sur un terrain appartenant à la CCAS d'EDF-GDF. « Il permettra de dégager les véhicules du bord de mer. »

Selon le maire Maurice Nicolazic, une société privée envisagerait la construction d'un garage souterrain payant de cent places.

Pour les autres parkings, Francis Gilbert préfère la proximité pour les « besoins des illois » et des emplacements « plus éloignés pour ceux qui séjournent un mois sur l'île ».

Ses membres ont demandé la remise en place de bancs en bord de mer. Leur vœu devrait être exaucé. « Le parking sera restitué aux piétons avec une place pour une petite gare maritime et des annexes commerciales », a assuré Michel Le Gal.



Une cinquantaine de personnes à l'assemblée générale des Amis du Port-Blanc.